桃咲く里

佐久市立平根小学校 **国** 学校だより1月号 令和6年1月25日

文責:教頭 原



スキー教室

1月18日(木)に、全校でスキー教室へ行ってきました。とても良い天気に恵まれて、寒いこともなく、思う存分スキーを楽しんでくることができました。学年が上がるに連れて技術の上達も見られ、インストラクターの先生の滑った後をなぞってついていく様子がありました。初めて参加した1年生も「もう、曲がれるようになったよ!」と、嬉しそうに話したり、帰りの道では手を繋ぎながら寝てしまいそうな子も見られました。それだけ体をいっぱいに使ってスキーを楽しんできたのだと感じます。

物価高騰の影響を受け、スキー教室の費用も値上がりをしましたが、他の学校のようにバスを使わずに実施できることは、とてもありがたいことだと感じます。もみじマランもそうですが、このような施設が学区にあり、学校の活動に使わせていただけることは、大変嬉しいことですね。







6年生からのバトンタッチ 児童会選挙

3学期は今年度の学年のまとめの時期でもありますが、次の学年、年度への大事な助走の時期でもあります。それを象徴する令和6年度の児童会の代表を決める選挙が、1月22日(月)に行われました。今回は、タブレットの機能を利用して、オンライン投票に近い形で行いました。





これで、児童会長と副会長が選出されましたので、5年生はこれから委員長を決めたり、やってみたいことを考え計画を立てたりして、自分たちが中心になって進めていく令和6年度の児童会活動の土台を固めていきます。4年生、3年生と力を合わせて、児童会活動を盛り上げていきましょう。6年生の皆さんは、3月までにしっかりと後輩に引継ぎを行い、卒業式と中学校進学へ向けた準備

6年生の皆さんは、3月までにしっかりと後輩に引継さを行い、卒業式と中学校進学へ同じた準備に入っていきます。1年間、学校の先頭に立って様々な活動を進めてくれた、6年生、お疲れさまでした。ありがとうございました。

「内に問い、外に問う」

(研究究主任から出る、職員の授業力向上のための情報提供のタイトル名) 今回は、先生方の学びです。1月17日(水)に、東信教育事務所の指導主事先生3名にご来校いただき、タブレットの活用について研修をしました。業務の短縮に繋がる活用方法を学び、早速、実際の校務で使用する様子もみられました。これによって時間が生まれた時間を、教材の研究や授業づくりに使っていくようになります。また、25日(木)には、先に導入された大型提示装置の利用研修会が行われます。大型提示装置は「テレビ」機能だけではなく、それ自体が「大

ます。大型提示装置は「テレビ」機能だけではなく、それ自体が「大型のタブレット」と同じで、画面上で字や図形を簡単に描けるなど、様々な機能があります。子どもたちにとって分かりやすい授業づくりに繋げていきたいです。

2月は、外部の先生方を講師に迎えて、2回の研究授業と授業研究会を予定しています。

2月の下校時刻の変更について

2月は、年間行事予定表から授業時間数が変わり、下校時刻が変更になる日があります。2月2日(金)は、帝京大学教育学部教授の鎌田先生に講師としてご来校いただき、全校の授業を見ていただいたり、授業研究会を行ったりします。また、2月9日(金)も東信教育事務所の指導主事先生にご来校いただき、授業を見ていただくと共に授業研究会を行います。

そのため、この両日は、全校が5時間授業で14:50下校となります。年間行事予定作成後に決まった内容なので変更となりますが、よろしくお願いいたします。